

# Nos familles



Bonne Semence



A juste titre, beaucoup s'émeuvent, y compris des non-croyants, de l'écroulement de la famille, structure sur laquelle était traditionnellement fondée notre société. La Bible a beaucoup à nous dire au sujet de la famille.

La maison du croyant est placée dans une position de privilège, mais aussi de responsabilité.

De privilège, car c'est le désir de Dieu de sauver la famille du croyant. Il est vrai que chaque membre de cette famille devra croire personnellement en Jésus Christ pour être sauvé, mais le plan de Dieu est bien de bénir une telle maison. C'est ainsi que, par la foi, Noé bâtit une arche pour la conservation de sa famille (Hébreux 11. 7), de sorte que lui et les siens échappèrent à ce terrible jugement que

fut le déluge.

De responsabilité, car les parents doivent enseigner à leurs enfants les vérités de la foi et les mettre en pratique devant eux. Heureuse est la maison où parents et enfants ont l'habitude de réserver un moment pour lire la Bible, prier et chanter des cantiques ! Les enfants y seront élevés «dans la discipline et sous les avertissements du Seigneur» (Ephésiens 6. 4).

Mais, direz-vous peut-être, ce tableau ne ressemble pas à celui de ma maison. Voudriez-vous que tout change ? Ouvrez à Jésus Christ votre cœur et votre foyer. Il vous dit comme à Zachée : «Il faut que je demeure aujourd'hui dans ta maison» (Luc 19. 5).

**Bonne Semence**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



19 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)